

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 19 de Marzo de 2018 13:52

Tanto Saturnino Espino como Miguel Montelongo destacaron la importancia de la prevención para evitar problemas mayores que van desde la dependencia, al mal uso, y problemas derivados como el acoso, sexting, bullying...etc.

Las charlas se impartirán a un total de 200 alumnos/as en el municipio, dando comienzo en esta edición por esta primera a los chicos y chicas del IES San Bartolomé. En abril está previsto que se impartan las charlas tanto para alumnado como para padres/madres en Playa Honda.

“Es importante también que los chicos nos pongan cara y generar confianza entre las fuerzas de seguridad y los chavales porque nosotros estamos para evitar riesgos, y la prevención es una de las grandes armas de protección”.

También presentes en la charla han estado personal adscrito al departamento de Bienestar Social del Ayuntamiento de San Bartolomé al que también pueden acudir para realizar consultas al respecto.